
 

 

 

 

 

2024 年 12 月 20 日（金）川崎市本庁舎に

おいて、福田市長より『2025 年度に向けた

制策・制度要求と提言』に対する回答書を受

理しました。  

 

 

 

 

 

 

 

2024 年 8 月 20 日に、【重点要求】と【対

市要求】を合わせて 134 件の要請を行いまし

た。内容は以下の通りです。 

【重点要求】として、以下の 3 項目を挙げ

ています。 

・大規模災害対策に対する取り組み 

・JR 南武線の輸送力増強と駅の安全対策 

・子どもの貧困・子育て支援の強化 

【対市要求】としては、以下の分野にわた

る要請を行いました。 

「産業・労働・雇用」、「都市整備」、「健

康・福祉・医療」、「平和・人権」、「行政」、

「道路交通」、「生活環境」、「環境・エネ

ルギー」、「教育」。 

このように、幅広い分野にわたる要請を行

い、川崎市のさら 

なる発展と市民の 

生活向上を目指し 

ています。 

 

 

 

 

 

 

回答会議は冒頭、福田市長より「政策･制度

要求と提言に対する回答を準備したが、課題

解決のパートナーとして力を貸してほしい」

と挨拶され、その後活発な意見交換がおこな

われ、より理解を深めることができました。 

 

 

 

 

 

川崎地域連合 渡部議長は「今回も政策・

制度要求と提言の回答について真摯に対応

いただき感謝を申し上げたい。今年は川崎

市政 100 周年を迎えた。来年は更なる発展

のスタートの年として、最幸
さいこう

の街、川崎を目

指して市のポテンシャルを大いに発揮いた

だきたい。私たちが協力できるところは協

力したい。また、回答の内容については今後、

精査していきたい」と述べました。 

なお、連合神奈川から川崎市に対して提

出した要請書の回答も林会長が受理しまし

た。 
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